



Austernhaufen vor dem Öffnen

Phot. Special Press

Perlschmuck dadurch im Preise sinken würde, dies ist jedoch nicht der Fall, denn der Kenner kann die künstlich gezüchtete Perle von der echten genau unterscheiden.

Daneben werden künstliche Perlen fabrikmässig hergestellt, die oft für das Auge des Laien nur schwer von den echten Perlen zu unterscheiden sind. Viele Amerikanerinnen ziehen es vor, bei grossen Festlichkeiten anstatt ihres echten Perlschmuckes genau nachgearbeitete Imitationen anzulegen und ihre echten Perlen im Banktressor zu lassen. Aber auch bei



Ria Jende in einer Tanzszene „Die Perle“ Phot. Kiesel

uns muss schon aus wirtschaftlichen Gründen die künstliche Perle häufig die echte ersetzen. Die qualitativ weitaus schönsten Perlen werden von der Nadja-Perlen G.m.b.H. hergestellt, die ihre Filialen in allen Hauptstädten der Welt hat. Wenn auch die künstlichen Perlen im Preise bei weitem nicht die echten erreichen, so stellen sie doch in ihrer besten Ausführung bereits Wertobjekte dar, und schliesslich erfüllen sie denselben Zweck, und schmücken ebensogut wie echte Perlen den Nacken schöner Frauen.